



No habrá emblemas de partidos políticos ni en la papelería electoral ni en las casillas

SIMULACRO ELECTORAL

Descartan riesgos en la elección judicial

ELIZABETH RÍOS

A la fecha, ningún candidato ha solicitado seguridad ante el INE Local; IEEM suma tres solicitudes

Zinacantepec, Méx.- En el Estado de México no se ha identificado ninguna zona de alta peligrosidad o con focos rojos que pongan en riesgo la Elección Judicial del próximo 1 de junio, aseguró el vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez, quien precisó que existen las condiciones de seguridad necesarias para llevar a cabo el ejercicio democrático.

El funcionario electoral declaró que, a la fecha, la Junta Local del INE en la entidad no ha recibido solicitudes de seguridad por parte de candidatos o candidatas.

Respecto al número de incidentes reportados por Capacitadores Asistentes Electorales (CAE) y supervisores electorales, la entidad mexiquense contabiliza 42 casos, en su mayoría relacionados con robos de celulares o artículos personales,

afirmó Rubio Sánchez.

“En materia de inseguridad, solo registramos 42 incidentes, principalmente en la zona oriente del estado”, mencionó el titular del INE local.

En entrevista por separado, la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, informó que se han contabilizado tres solicitudes de medidas de protección, las cuales fueron turnadas al gobierno estatal.

SIMULACRO ELECTORAL

La Junta Local del INE en el Estado de México realizó un simulacro de votación en casilla seccional, con enfoque en medidas de accesibilidad para personas con discapacidad, como preparativo para la jornada electoral judicial del 1 de junio.

El ejercicio se llevó a cabo en la Junta Distrital Ejecutiva 40, ubicada en Zinacantepec, donde se recreó el proceso de votación, destacando las particularidades de esta elección.

PRINCIPALES CAMBIOS

Aunque el proceso en las mesas receptoras será similar al de otras elecciones, en esta ocasión habrá modificaciones



JOAQUÍN RUBIO SÁNCHEZ
TITULAR DEL INE LOCAL

“En materia de inseguridad, solo registramos 42 incidentes, principalmente en la zona oriente del estado”

significativas.

Liliana Martínez Díaz, vocal de organización del INE local, explicó que no habrá emblemas de partidos políticos ni en la papelería electoral ni en las casillas.

Otros cambios incluyen la implementación de una mesa directiva de casilla única y el uso de bolígrafos comunes para marcar las papeletas, en lugar de marcadores especiales. Incluso, los ciudadanos podrán llevar su propio bolígrafo.